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Paoletti rassicura: "Bilancio in attivo"••
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IITassa sul turismo per lare cassali
Flavia Pagliochini
Assisi

Visita del Papa a giugno, fe
stività di San Rufina e Santa
Chiara ad agosto, San fran
cesco ad ottobre: sono i tre
eventi che ad Assisi hanno
fatto registrare un "boom"
di presenze turistiche, che
però sono state tutte o quasi
"mordi e fuggi".
Se in estate gli albergatori
erano "contenti, ma in atte
sa di qualcosa di più", pochi
mesi dopo ìl quadro non
cambia: in media la città se
rafica è visitata da 6 milioni
di turisti l'anno, ma pochi di
questi la scelgono per sog
giomare.
"Il turismo, dice ìl gestore di
un albergo del centro, è per
lopiù religioso, e la gente ri
parte dopo aver visitato San
Francesco, Santa Chiara e
San Damiano, non sapendo
che Assisi è una città da ve
dere anche sotto il profilo
storico e culturale. Colpa,
forse, di un brand, quello di
Città della Pace, che si con
centra molto sull'aspetto re
ligioso e poco sugli altri
aspetti" . Non che essere una
"città religiosa" sia un male
per Assisi: secondo il Wall
Street Joumal, i cosiddetti
"luoghi della cristianità" so
no stati visitati da 150 milio
ni di persone nel 2006, e per
quanto riguarda l'ltalia As
sisi è al terzo posto dopo il
Vaticano e Pietrelcina, San
Giovanni Rotondo, i luoghi
di Padre Pio.
Ese gli albergatori non sono
soddisfatti, lo stesso succede

Area Franch i
AI via
il progetto
• BASTIA UMBRA - Sa
rà presentato questa
mattina il progetto
"Area Franchi" .
Si tratta di un progetto
relativo alla delocaliz
zazione nella zona in
dustriale di Ospedalic
chio del sito produt
tivo della storica
azienda Franchi Spa ed
alla riqualificazione
dell'area del vecchio
stabilimento, situato
nel cuore di Bastia
Umbra, dove nascerà
una nuova centralità
urbana secondo il noto
progettista, l'architet
to portoghese, Manuel
Salgado. La cittadi
nanza potrà comun
que prendere visione
del progetto attraverso
l'esposizione di un
plastico in piazza Maz
zini fino al 30 ottobre.

R.B.

a ristoratori e commercian
ti, che da anni si lamentano
che "i turisti non spendono
più". Anche se secondo ìl
Centro Studi sul Turismo "la
genuinità dei piatti è un ele
mento determinante che
spinge il turista a ritorna
re", molti ristoratori lamen
tano un "calo", effetto del
turismo "mordi e fuggi":

Prevale un turismo mordi e
luggl
La città di San Francesco è
visitata da 6 milioni di
turisti l'anno, ma pochi di
questi la scelgono per
soggiornare

"Se una persona decide di
visitare Assisi in un giorno,
spiegano, è improbabile che
si fermi per un pranzo al
ristorante, preferendo com
prare un pezzo di pizza o un
panino in uno degli alimen
tari, se non addirittura por
tandosi il pranzo da casa" .
Discorso simile per i negozi
di souvenir, in cui quasi nes-

suno entra più per comprare
qualcosa che non siano car
toline: "Ma qui il problema,
spiega uno dei proprietari,
non è tanto del turista quan
to del fatto che ci sono molti
negozi che offrono tutti o
quasi lo stesso genere di
mercanzia". Ese albergatori
ecommercianti sono contra
ri alla tassa sul turismo (che
il Governo starebbe pensan
do di introdurre nella finan
ziaria 2008 dietro proposta
dell'Anci) , contrario è anche
Stelvio Gauzzi, segretario di
Confartigianato Imprese Pe
rugia, convinto che "la tassa
sul turismo servirà solo a ri-

pianare i bilanci in perdita
dei comuni" .
Ma l'ass~ssore Paoletti , dopo
aver ricordato che il bilancio
del Comune di Assisi è "in
attivo", spiega: "Noi abbia
mo risorse per 26.000 perso
ne, che sono gli abitanti del
Comune di Assisi, e spese
per oltre 5.000.000 di perso
ne, che sono i turisti che ci
visitano: il contributo dei
turisti servirebbe a mante
nere e migliorare i servizi
loro dedicati, ead evitare che
le spese di manutenzione ri
cadano sui ciuadini di Assi
si, che già pagano per altri
servizi" .

Energia
Approvato
il regolamento
• ASSISI - Assisi punta
sull'energia rinnovabi
le.
La Giunta comunale ha
dato disco verde al "Re
golamento comunale"
per lo sfruttamento
delle energie rinnova
bili. Molto soddisfatto
il vicesindaco Giorgio
Bartolini il cui obiet
tivo è quello di attivare
convenzioni fra privati
e Amministrazione per
ottenere più risorse.
Tra gli argomenti adot
tati l'esecutivo ha dato
l'ok agli interventi alla
Rocca Maggiore per
l'abbattimento delle
barriere architettoni
che, per la realizzazio
ne dei servizi igienici, i
per la riapertura I

dell'accesso originario
sul lato del "Giardino
degli Incanti". Appro
vato anche un piano di
sviluppo abitativo a Ca
stelnuovo con ampie
zone verdi e di percheg
gio per circa 13.600 me
tri cubi. "Il programma
amministrativo - ricor
da il sindaco Ricci - a
meno di un anno e
mezzo dall'avvio della
legislatura, è gia atti- i

vato per il 70% circa" .
L. C.
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un nuovo soggetto politico, moderno e
non ancorato agli schemi del passato,
che getti le basi per il rinnovamento
della politica locale". La diversificazio
ne espressa da quanti hanno partecipa
to al voto ha confermato il ruolo evi
dente dell'area moderata cattolica e
laica-socialista nel futuro Partito De
mocratico.
"Ciò - ha sottolineato lo stesso Cristofa
ni - contribuirà certamente a rafforzare
questo progetto e a condividere tutti
quei cittadini che, fino ad ora, sono
stati alla finestra proprio per paura che
il nuovo partito potesse appiattirsi qua
si esclusivamente sulla componente
dei Democratici di Sinistra. Sono anche
costretti a ricredersi quanti, all'interno
dei Ds stessi, nella piena convinzione
di poter continuare a svolgere lo storico
ruolo egemone anche nel nuovo parti
to, pensavano, anche con i ripetuti
tentativi di divisione della Margherita
iniziati lo scorso anno con l'estromis
sione della Silvestri, di poter avere gio
co facile nell'arrogarsi capacità decisio
nale e potere di rappresentanza di
brandelli insignificanti che confluiva
no nel loro partito. Ora - conclude
Cristofani - sono state gettate solo le
basi per poter costruire un partito plu
rale e con possibilità di rappresentanza
di un largo strato della società bastiola.
Occorre consolidarle nell'immediato
futuro che vedrà impegnato il Partito
Democratico nel raccogliere le adesio
ni, nella definizione della struttura a
livello comunale e nell'individuazione
del segretario".

VlLLETTATRIFAMILIARE

PRIMARIEPD

Roldano Boccali
Bastia umbra

È stato di rìlievo anche a Bastia il
numero di cittadini che si sono recati a
votare per eleggere i segretari nazionali
e regionale ed i componenti delle relati
ve assemblee costituenti nazionale e
regionale del nuovo Partito Democrati
co.
"Questo entusiasmo partecipativo - af
ferma il segretario comunale della
Margherita Vitaliano Cristofani - raf
forza la validità del progetto complessi
vo e conferma la necessità di andare
avanti con decisione anche a Bastia nel
costituire all'interno del centrosinistra

Parla il segretario della Margherita
"Confermato il ruolo dell'area moderata
cattolica e di quella laico-socialista"
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SCUOLA

ASSISI -Presso la Sala della Concilia
zione, gremita di studenti assisani
delle scuole superiori, si è svolta la
prima, delle tre lezioni, che Giusep
pe De Rita, presidente della Fonda
zione Internazionale di Assisi, ha
tenuto sul tema dei valori.
L'iniziativa, salutata positivamente
dal sindaco Claudio Ricci e coordina
ta da Giulio Franceschini, rientra
nello sviluppo delle politiche etico
sociale che la Fondazione si è pro
messa di fare in sinergia con ilmon
do della scuola e delle categorie im
pegnate aportare avanti i propri ruo
li di vita quotidiana. Il prossimo in
contro è previsto persabato 3novem
bre alla Domus Pacis, sul tema ''l'ac
coglienza e la reciprocità" .

Sala della Conciliazione
De Rita incanta gli studenti
con la storia di San Francesco,,;

Bettona
Irrigazione
abasso costo
• BETIONA - Si inten
sifica l'attività di rac
cordo tra l'Ammini
strazione e gli enti lo
cali per favorire le at
tività produttive del
territorio.
In tale ottica, si è te
nuto un incontro tra il
Comune e i vertici del \
Consorzio Bonificazio
ne umbra cui compe
tono interventi in ma
teria di bonifica e di
fesa del suolo. In pro
gramma l'attuazione
ad alcuni progetti co
me ad esempio la ri
pulitura dell'alveo e dei
canali dell'Ose e ìl com
pletamento dei percor-
si pedonali/ciclabili
lungo il corso dei tor
renti. "Di notevole im
portanza - sottolinea
l'assessore comunale
alle Attività produttive
Luca Costantini - l'ac
cordo, riguardante
gran parte dei terreni
agricoli del Comune,
per consentire l'irriga
zione a costi dimezzati,
sfruttando la rete di
stributiva pubblica co
struita dalla Regione
ed affidata proprio al
Consorzio Bonifica".

F. P.


